

港中だより

伊勢市立港中学校 No.17

R1. 9. 26

校長 金森 晃生

後期生徒会本部役員決まる！

24日に令和元年度の後期生徒会本部役員選挙がありました。7つの役職に9人が立候補してくれました。立候補者は、港中学校の生徒会活動に積極的に取り組んで、もっと安心して楽しく登校できる学校にしたい、と考えて力を発揮しようという思いを全員が持っていました。

選挙管理委員長のあいさつの後、推薦責任者と立候補者が、それぞれ自分の思いをしっかりと述べ、内容のある立会演説会でした。その後、投票に臨みました。生徒のみなさんは、自分たちの活動である生徒会を引っ張ってくれる人を選ぶ選挙ですので、1票の責任の重さなどを感じながら、投票してくれたのではないのでしょうか。また、今回は新しく一言抱負を書いた紙を持って、顔写真を校内に掲示しました。より一層、立候補者がわかる工夫もされました。

選挙の結果、以下に後期生徒会本部役員に選ばれたみなさんと一人ひとりの思いなどを短い言葉で紹介します。

会長

3年3組 森 光世

常に笑ってられるような楽しい学校を、みんなで一緒に創りましょう。

副会長

3年2組 丸林 亮太

みんなが安心して自分の気持ちや意見を伝えることができる学校にしましょう。

3年2組 明田 季歩

みんなが楽しく過ごせるが学校にしましょう。

書記

3年2組 中川 嵩海

みんなのためにできることを見つけ、みんなを支えていきます。

3年3組 宮田 華帆

やるからには最後までしっかりやり遂げます。

会計

2年3組 楠木 祥太

一番大切なことは笑顔。笑顔のあふれる学校にしたい。

2年2組 龍田 ひより

誰にでも大きな声であいさつができる学校にしたい。さらには給食の残食を減らしたい。

港中の生徒全員が生徒会です。本部役員だけでなく、一人ひとりが協力し合って、‘思いやりの心’があふれ、「みんなが楽しく、安心して登校できる学校」を、これからも目指して欲しいと思います。

これからの活躍に期待しています。



伊勢度会中体連秋季大会

今年度の中体連の秋季大会が、29日（日）から始まります。各種目の日程・会場は以下の通りです。お時間がありましたら応援の程よろしくお願ひします。なお、応援の際には大会運営（車の駐車場所、禁煙、ごみの処理など）にご協力いただきますようよろしくお願ひいたします。

※ 各種目の時間はおよその目安です。

また、勝敗によって試合順や時間は変わるかもしれません。詳細は各部の顧問にご確認下さい。

○陸上競技《スポーツの杜伊勢》9月27（金）・28日（土） 県陸上選手権伊勢度会予選大会

9月29日（日）

○ソフトテニス《小俣中》8:30～

- ・団体戦：男子（vs 二見）
女子（vs 南島）

- ・個人戦：トーナメント

※会場の都合で保護者の応援ができません。

10月5日（土）

○野球《二見グ》11:00～

- ・2回戦（vs 桜浜）

○バレーボール《倉田山中》9:00～

- ・予選グループ戦（①vs 御園）9:00～
（②vs 小俣）11:00～

○バスケットボール《御園中》

- ・男子：1回戦（vs 倉田山）13:30～
・女子：1回戦（vs 厚生・倉田山勝者）12:00～

○バドミントン《小俣総合体育館》

- ・団体戦 9:30～
1回戦 男子（vs 南島）
1回戦 女子（vs 倉田山）

○卓球《小俣中》 9:00～

- ・団体戦（予選リーグ・決勝トーナメント）

※会場の都合で保護者の応援ができません。

○サッカー《伊勢フットボールクラブ》

- ・予選ブロック①vs 伊勢宮・玉城 9:30～
②vs 五十鈴 12:00～

○ソフトテニス《小俣中》

- ・個人戦続き 8:30～

※会場の都合で保護者の応援ができません。

10月6日（日）

○野球《県営大仏山野球場》

- ・準決勝～ 11:00～

○バスケットボール《御園中》

- ・男子：準決勝～ 9:30～
・女子：決勝 11:00～

○バレーボール《伊勢宮川中》

- ・決勝トーナメント 9:00～

○卓球《小俣中》 9:00～

- ・個人戦

※会場の都合で保護者の応援ができません。

○バドミントン《小俣総合体育館》

- ・個人戦 9:30～

○サッカー《伊勢フットボールクラブ》

- ・決勝トーナメント 9:00～

平和学習

19日に、全校で平和について考える集会を開きました。

まず、広島平和式典に参列した、浦口さんと丸山さんから報告がありました。広島に行って、平和を望む気持ちが強くなったと感想を述べてくれました。

その後、被爆2世の佐藤直子さんを長崎からお招きし、話を聞かせていただきました。佐藤さんはお父さんの被爆体験を聴き取られ、全国で原爆の恐ろしさ、戦争の怖さ、平和の大切さを話されています。紙芝居を製作され、誰にでもわかりやすく、その怖さが想像でき、実感できるようなお話を聞かせていただきました。

生徒の感想にも、原爆をなくし、戦争をなくし、平和な世界を実現できるようにしたい、との思いが綴られました。佐藤さん、ありがとうございました。

